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堅旺裝修

816-787-5098

承接餐館、住宅裝修，精通水
電土木工、安裝抽油煙機、大
小工程一條龍服務，三十年經
驗，免費估價，請電陳師傅

整理收納師
1、幫助家庭全屋整理收納、包括客廳、
臥室、衣櫥等整理收納物品分類陳列擺放
2、25-60周歲身體健康、有無經驗都可
3、時間4-8小時（全職兼職都可）兼職
時間自己定
4、薪資面議

314-228-1101

招聘會計
我們正在尋找財務
會計師加入團隊，
線上線下均可。

816-263-6890

聘愛心阿姨
負責做一日兩餐，口味清淡
，主要是照顧老人日常起居
和陪伴，老人有自理能力。
要求有愛心和耐心。工作輕
鬆，福利待遇面議。

816-280-8050

海鮮餐廳請人
Independece

誠請一位有經驗需
英文好的經理和帶

位，有意請電

816-682-0765

亞洲超市出售
*市場成熟（40 年以
上），具有穩定的盈
利能力

*位置：密蘇里州堪
薩斯城中心地段，人
流量大，能見度高

*客戶多元化

*有誠意者洽詢：

816-686-1064英文

816-582-6181中文

誠聘老年生活助理
負責生活照顧，定期打掃清潔
衛生，家務等，陪伴服務進行
日常活動，如散步、日常聊天
交流等，薪資待遇優厚

316-252-0000

誠聘老年生活助理
負責生活照顧，定期打掃清潔
衛生，家務等，陪伴服務進行
日常活動，如散步、日常聊天
交流等，薪資待遇優厚

316-252-0000

913-850-0781 314-991-3747

希望兼職廚房幫助更喜歡說一些越南語和英語的能力。
想要的送貨司機必須說英語。
中城中餐廳
在3260 Broadway Boulevard KC Mo 64111面對面聯繫房主
星期一，星期三-星期日，2：00-4:40 pm。

 
 
 

周日聚会时间 

9:30 AM   英文主日崇拜 

           中文主日学 

10:50 AM  中文主日崇拜 

          英文主日学 

          儿童主日学 

周六1:30-3:30 中文学校 
 

10101 England Drive 
Overland Park, KS 66212 
www.ecbckc.org    
ecbc@ecbckc.org 
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在姚明和易建聯之後，中國一直沒有再出

現能在美國職業籃球聯賽（NBA）成為主力的

球員。

近十年曾有過一些短暫的希望之星——孫

悅、周琦等中國男籃球員都曾被NBA選中，但

都無法在各自球隊中立足。來自廣西的崔永熙

去年曾為布魯克林籃網隊（Brooklyn Nets）短暫

出場 10分鐘，是聯盟內唯一登場的中國球員，

但年底因傷被裁。

現在，來自山東省的楊瀚森有望打破這一

局面。

6月25日，這個身高2.16米的中鋒，在一年

一度的NBA選秀中以第16順位被波特蘭拓荒者

隊（Portland Trail Blazers）選中，成為繼姚明、

易建聯之後第三個在NBA選秀首輪入選的中國

大陸男子球員。

楊瀚森入選的順位超出了外界預期：專業

媒體事前預計，他的入選順位很大可能在第二

輪前列——美國《體育新聞》（The Sporting

News）雜誌的專家預測是在36-38名之間。

「有點意外，也非常激動，」新華社引述楊瀚

森在週三的選秀大會現場表示。一天後他正好

迎來20歲生日。

「開拓者隊的工作人員曾經來中國考察，

這也是我第一支試訓的球隊。感謝一路走來幫

助我的所有人，希望之後能夠打好球，訓練好

，在場上做到最好。」

楊瀚森進入NBA，正值這個運動賽事期望

為其在中國市場發展尋求新動力之際。

中國官方對楊瀚森的入選亦表現出支持。

中國籃協在他入選後第一時間發信祝賀，稱他

是「令人期待的後起之秀」，並期望他未來

「在世界賽場為中國籃球增光添彩」。

體育評論員表示，楊瀚森進入NBA很可能

還代表著中國與NBA共同修復關係的努力，因

此對中國籃球亦意義重大。

楊瀚森是誰？
2005年出生於山東淄博的楊瀚森出身於淄

博體校，2020年進入中國男籃職業聯賽（CBA

）球隊青島國信海天俱樂部的青訓體系。

他在場上司職中鋒，2021-22年作為俱樂部

青年隊主力兩次奪得 17歲以下（U17）全國冠

軍，在 2022年成為賽事最有價值球員（MVP）

。

2023年，他代表中國參加U19世界盃籃球

賽。2024年2月在男籃亞洲盃預選賽中首次代表

成年國家隊出場，在不到 20分鐘的上場時間裏

拿到 13分和 4次助攻，幫助球隊以 80比 49大勝

蒙古國隊。

去年，他在中國職業聯賽中以領先全聯盟

的場均2.7次封阻，獲選CBA年度最佳防守球員

。

據《體育新聞》報導 ，楊瀚森是在 2023年

U19世界盃時表現亮眼，首次引起NBA球探的

注意。當時他的對手們包括 2024年的NBA高順

位新秀亞歷克斯· 薩爾（Alex Sarr、沙亞）及扎

卡里 · 里薩謝（Zaccharie Risacher）等強敵，但

他仍在賽事中打出場均 12.6分、10.4籃板、4.7

助攻和5.0封阻的成績。

「楊瀚森的優勢是身高和年齡，籃下的手

感和腳步也不錯，這是NBA球隊關注他的重要

原因。」曾在NBA征戰五年的中國退役球員王

治郅向新華社評論說。

下一個姚明？
23年前以NBA選秀「狀元」身份登陸美國

的姚明，為中國籃球帶來革命性的改變，令籃

球成為中國最受歡迎的運動之一。

但他在 2011年退役後，中國男籃的成績逐

漸下滑，NBA也未再出現辯識度接近姚明的中

國球員。

「如果十年後我們還是用姚明來代表中國

，那就是我工作的失敗，」這個來自上海的退

役NBA名人堂球星在 2019年作為中國籃協主席

時，曾對《體育畫報》（Sports Illustrated）這樣

說道。

「我們需要一位新星崛起，」他當時說。

去年底，姚明隨著中國男籃成績不佳而辭任主

席。

楊瀚森的出現似乎燃起了人們的期望。

他是 2016年以來第一個被NBA選中的中國

新秀，與姚明同樣是場上的大中鋒，據報道姚

明本人也不時對楊瀚森親自作指點。

這免不了人們對他產生「下一個姚明」的

期待，但是專業體育評論員表示，楊瀚森「有

前途」，但是要與姚明比較，目前言之過早。

「楊瀚森本身是一個移動性的中鋒，中距

離手感很好，但是碰撞對抗會遇到問題，」資

深體育評論員、前香港籃球代表隊成員徐嘉樂

這樣評價他目前看到的楊瀚森。

他解釋說，姚明當時作為「狀元」被休斯

頓火箭（Houston Rockets）選中時，球隊已經認

定他是一名主力中鋒，但即使這樣，姚明仍然

經過專人為其進行體重、步法等方面的針對性

訓練才有後面的成績。

因此他認為，目前尚不能期待楊瀚森在

NBA的影響力會可以和姚明比較。而且以波特

蘭拓荒者目前隊中有約多達 17名合約球員的狀

況來看，他認為楊瀚森初到NBA更現實的期待

是會在「G聯盟」（G-League，NBA旗下的球員

發展組織，前身為「NBA發展聯盟」）鍛練一

段時間，再尋求進入大名

單。

「但是有一個好處，

是重新打開中國和NBA之

間的關係。」徐嘉樂說。

NBA 與中國 「重修
舊好」

2019 年，NBA 與中國

的關係因休士頓火箭總經

理莫雷（Daryl Morey）發

表支持香港抗議運動的推

文而急劇惡化，引發中國

官方與民間強烈反彈。

此後數年，中國媒體

大幅減少NBA轉播與報導

，雙方的商業與文化交流

出現明顯降溫。

NBA 在中國的影響力

和球員的曝光度均受到阻

礙。莫雷後來轉投費城 76

人隊擔任營運總裁，中國

媒體由此也停止提及該球

隊。

「現在看到，關係是

在慢慢好轉回來了。」徐

嘉樂說。

近?年，作為官媒的央

?逐?恢复了NBA比?的?播。去年 12月，NBA也

宣佈停辦五年的季前賽將回歸中?。

在此背景下，楊瀚森入選NBA新秀可謂遇

上了上佳的時機。

據中國媒體報導，他所效力的青島雄鷹俱

樂部一直為楊瀚森實現NBA夢想提供便利：早

在 2020年，青島隊就為楊瀚森量身打造「成長

專項方案」，送他赴澳洲特訓，並按NBA標準

改造訓練體系。

賽季中，他們接待 12支NBA球隊代表考察

，打破過去俱樂部不時阻撓球員出走的慣例。

球隊總經理張北海表示，支持楊去NBA 「就是

為中國籃球的未來鋪路」。

另一方面，楊瀚森也得到了頂尖團隊的支持。

今年初，他與美國知名經紀公司克拉馳體

育集團（Klutch Sports Group）簽約。該公司由

頂級籃球經紀人里奇· 保羅（Rich Paul）創立，

旗下曾代理包括勒布朗· 詹姆斯（LeBron James

）、安東尼· 戴維斯（Anthony Davis）等NBA巨

星。

此外，曾在青島隊效力的拓荒者球員杜普·

里斯（Duop Reath）以及現在擔任拓荒者隊發展

聯盟教練組成員的尤金· 傑特（Eugene Jeter），

也均為楊瀚森的入選出過力。

《體育新聞》引述專家指，CBA有諸多不

同NBA的特殊規則——例如前三節限用兩名外

援、第四節限用一名等，因此對球探來說，要

通過數據了解中國球員的真實水平並不容易。

「在這種難以評估的情況下，我們通常會

依賴內線消息——那些我們信任、接近球員的

人，」該媒體引述一名球探說。

徐嘉樂則表示，NBA與中國重新開拓市場

的共贏努力，意味著楊瀚森加盟NBA有更多超

越他個人生涯的意義。

「中國男籃現在有些困難，」他談到他們

近年的成績時說，但是，NBA現在很想和中國

搞好關係，楊瀚森也可能因此獲得更多機會。

「就是大家都有個想法 ，栽培他好一些，

」徐嘉樂說，「他打得好，中國球迷就又回來

支持——熱情回來了，CBA的球員又會打得好

一些，這是個循環。」

他說：「所以楊瀚森接下來的作用是頗大

的。」(BBC)

楊瀚森入選NBA背後：他為何能在出人
意料的高順位被選中

楊瀚森（右）成為自 2016 年以來首個被
NBA選秀選中的中國球員

楊瀚森從出道起就獲得NBA的注意

今年NBA選秀會最大的驚奇，就是波特蘭拓荒者在首輪第 16順位挑選來自中國的中

鋒楊瀚森。拓荒者總管克羅寧（Joe Cronin）受訪表示，從2年前開始就在觀察楊瀚森，承

認選秀首輪選楊瀚森是一個「非傳統」的選擇。

克羅寧表示，「我們在第 16順位選了一名觀察很長時間的選手，我們對此非常興奮

，那就是楊瀚森。在我們來看，他是一名非常獨特的天才，身高 7尺 1吋（約 218公分）

，明天剛滿 20歲。」克羅寧認為，楊瀚森擁有高水準的技能組合，包含傳球能力、籃球

智商、低位技術、以及過人動作等等，「我們認為他會成為一名很棒的罰球手，也認為

他能投進外線。」

楊瀚森過去兩季效力中國CBA球隊青島國信海天雄鷹，2024-25年戰績為31勝15敗，

楊瀚森出賽45場，平均有16.6分、10.5籃板、3次助攻、2.6次阻攻、1次抄截。

有外媒提到，外界原本預期楊瀚森不會在首輪獲選，最高順位可能在第 35，這個選

擇讓很多人感到意外。克羅寧說明，不希望在沒必要的情況下太早選人，「但實際上，

超過第16順位後，我們就不太放心了。對我們來說，選到他太重要了。」

「我在這次季後賽中，有一件事讓我真的注意到，就是那些成功的球隊在比賽中的

思考方式。」克羅寧說，「他們的籃球智商、技術能力、以及讓彼此變得更好的能力，

是贏得這些比賽的關鍵。而這些正是楊瀚森所具備的。他的籃球智商非常、非常高，並

且能讓其他人更好。我們在這裡是要找到能夠互補、並共同成長的選手，而這是他擅長

的事。」

拓荒者選進楊瀚森後，球隊陣中將有5名中鋒，包含艾頓（Deandre Ayton）、R.威廉

斯（Robert Williams III）、柯林根（Donovan Clingan）、杜普里斯（Duop Reath）。

克羅寧說，「顯然，我們現在有很多中鋒，我想球隊會慢慢解決這個問題，我們在

每次選秀會都以選擇最好球員為目標，這是我們的明確目標，之後我們會再想辦法處理。」

拓荒者總管說明為何用首輪楊瀚森
日前在 2025NBA選秀會中，波特蘭拓荒者「爆冷」以首輪第 16順位

拿下來自中國、有「中國小丑」之稱的 20歲小將楊瀚森，而在今天(28

日)，拓荒者為楊瀚森舉行加盟記者會，楊瀚森展現幽默表示假如自己沒

在打籃球的話都在「睡覺、打PS5及吃」，逗得現場媒體朋友哈哈大笑。

拓荒者主帥Chauncey Billups相當開心楊瀚森可以加入陣中，認為他

是一個非成有天賦且聰明的球員，「很開心瀚森加入了我們球隊，他是

一個非常年輕且充滿天賦的球員，但我們期待他能夠做出許多令人驚豔

的動作，而我最喜歡他的部分是他知道如何去參與比賽，他的籃球智商

是如此高，也歡迎他加入拓荒者這個大家庭。」

聽到總教練的稱讚，楊瀚森先是感謝教練的誇獎，緊接著他表示自

己會努力學好英文，期望有一天可以把身旁的翻譯踢走，楊瀚森這樣的

舉動也讓現場媒體笑了出來。

楊瀚森是繼中國姚明及易建聯後，第三位在首輪就被選到的中國球

員，許多專家及球迷更把楊瀚森比擬成「小小丑」(Nikola Jokic)，對此，

楊瀚森表示:「把我比喻成 Jokic或是姚明，對我來說都是一種讚美，但我

仍會持續向聯盟中的每位球員學習，同時也每天都繼續跟我努力。」

至於談到選秀當天，楊瀚森透露自己原先預期會在 20順位後被選走

，但沒想到在第 16順位就確屏中選，讓楊瀚森認為是一件很慶幸且很

happy的事情。

最後楊瀚森被問到波特蘭喜歡什麼?楊瀚森表示:「我蠻喜歡這邊下雨

的天氣，然後我是一個非常和善的人，我應該跟誰都能玩在一起。」

楊
瀚
森
：
平
時
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打
籃
球
時
做
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麼
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